

Lara Tomé acaricia podio en el Nacional Sub 20 en Castellón

ATLETISMO

La velocista carreñense finaliza cuarta en la final de los 400 metros y Jeremías, séptimo en lanzamiento de peso

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Campeonato de España Sub 20 se clausuraba ayer en Castellón en una jornada en la que la representación asturiana también estuvo en la lucha por las medallas.

La carreñense Lara Tomé, bronce en el Nacional absoluto esta misma campaña con el equipo cántabro del Piélagos en

4x400, apuntaba al podio tras acreditar uno de los mejores registros de las participantes en la prueba de la vuelta al anillo. Tomé alcanzaba la final con solvencia, tras finalizar segunda en su semifinal, gestionando sus fuerzas con vistas a una final que se preveía muy igualada. El pronóstico se cumplió y las medallas se decidieron en décimas. Lara Tomé acariciaba el podio y concluyó, finalmente, en cuarta posición, con un tiempo de 54.57, con el supe- ra su mejor registro personal.

Hubo que espera a la sesión de tarde para que volviesen a entrar en acción los atletas asturianos. Lara Prieto tomaba la salida en la final de 1.500 metros tras conseguir su clasificación en una se-



La carreñense Lara Tomé terminó cuarta en la final de 400. A. PIÉLAGOS

mifinal táctica. Sin embargo, la final no tendría las mismas características y en ella estaban en juego las plazas para el Mundial de la categoría.

La gijonesa estuvo en el grupo de cabeza hasta el último tramo de la carrera, para concluir la prueba en séptima posición, con un tiempo de 4.40.97, con el que lograba un nuevo tope personal.

Irene Rivero participó, por su parte, en la prueba de 3.000 metros, en la que la también gijonesa ocuparía la décima plaza, tras acreditar un tiempo de 10.45.51.

Ocasión para Jeremías

Pablo Jeremías volvía al estadio Gaetà Huguet para tomar parte en la prueba de lanzamiento de peso, en la que también participó Enol Andrés. El grupista saltó a la pista a luchar por las medallas. En su segundo intento lanzó el artefacto hasta los 15,94 metros, que lo situaba en sexta posición. Jeremías intentó mejorar su registro, pero no lo consiguió, perdiendo una plaza y concluir séptimo. Enol Andrés ocupó la posición 13, con 12,92 metros.

Los medallistas en el Europeo de maratón en Poznan se apuntan al Sella

PIRAGÜISMO

E. A. La ciudad polaca de Poznan centró ayer la atención del mundo del piragüismo. Ayer finalizó el Campeonato de Europa de maratón y, entre los medallistas, muchos piragüistas y canoistas que participarán el próximo sábado en el Descenso internacional del Sella.

Entre ellos, los nuevos campeones de Europa Soren Marette-Philip Knudsen (Dinamarca, K2 masculino), Irati Osa-Arantza Toledo

(España, K2 femenino), Mads Brandt Pedersen (Dinamarca, K1 masculino tanto en distancia corta como en distancia larga) y Tono Campos (España, C1 masculino).

A un paso de los más alto del podio, pero que también estarán en el Sella, se quedaron Quentin Urban-Jeremy Candy (Francia, K2 masculino), Zsófia Czellai (Hungria, K2 femenino junto a Vanda Kiszli), Tania Álvarez (España, K1 femenino), Krisztina Bedocs (Serbia, K1 femenino distancia corta) y Jeremy Candy (Francia, K1 masculino).

También estarán en la salida de Arriondas los bronceos Miguel Llorens-Alberto Plaza (España, K2 masculino), Tono Campos-Diego Romero (España, C2 masculino) y Diego Romero (España, C1 masculino).



Eduardo de Cobos gana en Sogito

Las instalaciones del Club Sogito acogieron la segunda fase de la Copa Federación de tiro, con 356 participantes (entre ellos 4 rusos, 9 portugueses y 7 franceses). El ganador fue Eduardo de Cobos, actual campeón del mundo.

¡NUEVO RECORRIDO!



6ª CARRERA
NOCTURNA
GIJÓN 10K
 14 DE SEPTIEMBRE 2024

DE REGALO BOLSA DE CORREDOR CON
 OBSEQUIO Y CAMISETA CONMEMORATIVA

MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES EN:
WWW.10KNOCTURNA.GIJON.ES

PRECIO: 12€ (HASTA EL 31 DE AGOSTO)
 15€ (DEL 1 AL 10 DE SEPTIEMBRE)



Organizan:  EL COMERCIO

Patrocinan:   

Colaboran:    